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REUNI ÃO ORDI NARI A DE 11-7- 80
 

Aos onze dias do m ~s de Julho do ano de mil novecentos 

e oitenta, nesta cidade de Aveiro , Edifício dos Paç os do Concelho e Sala 

das Reuni~es da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câma r a 

ob a Presid~ncia do Sr . Presidente, Dr. J o s é Gir!o Pereira e com a pre

sença dos Srs. Vereadores D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Christo Bar

reto Cerqueira, EngC. Manuel Fe r r e i r a da Cruz Ta va r e s, Eng O• José Armé

nio Sequeira Pereira , Ant6nio Rodrigues Garc~s, Comandante Alberto Au

gusto Faria dos Santos e Dr. Nelson Martins da Mota . 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido 

distribuído por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a 

leitura da acta, de acordo com a disposiç40 legal que permite tal pro

cedimento. 

BALANCETES: - Presentes os balancetes da Te s our a r i a 

da Câmara Municipal e da Zona de Turismo, respeitantes ao dia de ontem, 

que apresentam, respectivamente , um saldo de trinta e tr~s milh~es on

ze mil quatrocentos e oitenta e cinco escudos e oitenta centavos e nove

centos e noventa e s e t e mil quinhentos vinte e cinco escudos e oitenta 

centavos, e m dinheiro e nove milhees oitocentos noventa e oito mil novp

centos cinque nta e c i nco escudos e cinquenta c e nt a vos e cinquenta e se

te mil e quarenta e do i s escudos, em doc umentos de de s pe s a . 

TURI SMO: - Pelo Vereador Sr . Garc ~s foram apresenta

dos os seguintes assuntos: 

Fe sta da Ri a : - No seguimento da de l i be r a ç 4 0 tomada na 

reuni!o ordiná r i a de 4 de Jul ho , corrente , o Ve r e a dor Sr . Garc ~s ap resen

tou o programa r e s pei t ant e a o dia de Viana do Caste l o nest a c i da de , a 

realizar no pr6ximo dia 20 e c omun i c ou que à me di da que se v40 efecti 

vando as várias realizaç6es a l evar a efoito , se v!o p ubl i cando os re H 

pectivos programas . 

Comiss!o de Cul to da Capela do Sen hor das Barroc as : 

Foi presente um ofíc i o da Comi s s ã o de Cu l t o da Ca pe l a do Sr . das Barro 

cas, que aqui se dá c omo t r a n s c r i to , a c on vi da r esta Câma r a Munic i pal 

ou a Comi s s ! o Munic i p al de Tur i s mo a acompanhar a quela comunidade a 

Leiria, no p r 6ximo dia 27 do corrente, c om v ista a conhe c er-se o patri 

m6ni o cultura l existente naquela ci dade , nomeadamente um Templo c ons t r uí 
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do em 18"00 , em h on r a e f a vor do Se n hor das Ba rroca s . ~ .AJ 4.Mb
Ap6s pré vi a troca de impre ss ~e s acerca d~ssunt o , fo i 

de liberado , por una nimida de , e n c a r r ega r o Vere a dor Sr . Garc6s de a c ompM

nhar aquela c omuni da de em rep r e se nt a ç ã o da cidade de Aveiro e l eva r uma 

pequenas lembranças para oferecer à s dive rsas entidades daquele Municí 

pio . 

Quadro Eléctrico do Coreto do Parque: - O Vereador Sr . 

Garc6s chamou a atenç40 da Câ ma r a p a r a o facto de s e encontrar quase t o

talmente destruído o quadro elé ctrico instalado sob o coreto do Parquç , 

o que se torna bastante perigoso , principalmente para as crianças que 

sempre por ali andam a brincar. Foi deliberado , p or unanimi da de , e ncar

regar os Armazéns Gerais de procederem ao respectivo concert o ou , e m 

caso de este n40 ser possível, à colocaç40 de um novo quadro . 

Pedidos de Subsídios: - Foi presente uma carta que 

aqui se dá como transcrit a , da Comi s s ã o de Festas em honra de Nossa Se 

nhora das Febres,Padroeira dos Marnotos, a solicitar qualquer donativo 

que possa ajudar a comparticipar nas despesas com a realização daqueles 

festejos. Foi deliberado, por unanimidade, conc eder um subsídio da quan

tia de 2.50 0 $0 0 ~(dois mil e quinhentos escudos) . 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foram pre

sentes e apreciados os seguintes autos de vistoria e mediç40 de trabalhos 

os quais, por unanimidade , foi deliberado autorizar o respectivo pagamen

to: 

- 9a • situação de trabalhos previstos da obra " Núc l e o 

Habitacional da Quinta do Canha - Con s t r u çã o do Edi fí c i o I", adjudicada 

à SAVECOL, da quantia de dois m ilh~es se iscentos e c inquenta mil trezen

tos oitenta oito escudos e sessenta centavos j 

- Situação ún i c a da obra "Pavimenta ç 4 0 do ar ruament o 

A da Zona I n dus t r ial - 2 a . fase" , adjudicada também à Sa ve c ol , da quan

tia total de um milhão novecentos e sete mi l trezentos e cinquent a es

cudos j 

- 12a. situaç40 da obra "Con s t r uç40 da Pa s s a g e m De s n i 

velada de Esgue ira" , adjudicada à SOMEC , da quant ia to t a l de um mi lh40 

setecentos quarenta e um mi l oit oc e n t o s quar e n t a e sc u do s e dez centavos o 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM DES NIVELA DA DE ESGUE I RA : - Pre 

sente o ofício n Q. 2 0 8- HA/JP de 10 do c orre n t e, da SOMEC - Socie da de 

Metropolitana de Con s t r uç 6es , a remete r uma factura da quantia total de 

2.251.080$00 ( doi s milh ~es duz e n t o s c i nque nt a e um mi l e oite nta esc u

dos), respei tan t e a trabalhos e fect uados na obra em e p í g r a f e . Ap6s tro

ca de impres s ~ea , foi deliberado , por unanimidade , autorizar o respecti 



vo pagamento . 

EMPREI TADAS - RUA DE S .MARTINHO : - Foi delib~ado , por 

unanimidade, aut or i za r o pagamento da quantia de novecentos sessenta e 

cinco mi l seis ce nt os trinta e seis e scudos e cinquenta centavos à SOMEC 

- Sociedade Metropolitana de C onst ruç ~e s t S .A.R.L. , respeitante à execu

ç!o de uma rede de colectores para esgotos na Rua de S. Martinho dest 

cidade. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. BERNARDO : - Também por unani

midade foi deliberado autorizar o pagamento da quantia de sessenta mil 

escudos a Jo!o Martins da Silva respeitante a material empregue na 

trada de acesso ao cemitério e estrada das Quintas, da freguesia de S. 

Bernardo. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cinquenta e tr~s mi l 

seiscentos e cinquenta e cinco escudos a Jaime Vieira de Carvalho e Sil

va respeitante a serviços prestados na obra de "Ampliação do Cemitério 

de Mamodeiro", da freguesia de Reque Lxo , 

SUBS!DIOS : - Em sequ8ncia das várias deliberaç~es já 

tomadas sobre o assunto, a C§mara deliberou, por unanimidade , conceder 

ao Clube dos Galitos, um subsídio ordinário da quantia de cinquenta mil 

escudos. 

IDEM: - Por proposta do Sr . Presidente, a Câmara de li

berou, por unanimidade , tendo em vista a situação actual em que se encon

tra o Beira-Mar e no s en t i do de contribuir para a saí da da c ri se com que 

se debate aquele Clube, c once de r um subsí dio extraor dinário da quantia 

de quinhentos mil escudos e ainda oferecer outras formas de aj uda e co

laboração que estejam ao alcance desta Câmara Municipal . 

TRANSI TO: - A Câmara tomou \conhe c i ment o do ofício ne . 

648, de 4 de J ul ho , corrente , da REPREMER, que aqui se dá c omo transcri

to, a qual reme te proposta para a colocaç!o de s i nais l umin os os em vá

rios locais desta cidade . 

Ap6s demorada t r oc a de impr e s s6e s acerca do assunto a 

Câma r a deliberou , por unani mi da de .e por pr opos t a do Vereador Sr . Enge . 

Cruz Tava r e s , adjudicar àquela Fi r ma um úni co sinal amarelo intermiten

te , para instalar , a título experi mental , na Rua de Mário Sacramento em 

frente ao Infant ário do I .O .S . , pe la quant i a de vinte seis mi l seiscen

t os e dez escudos e nas condiç~es constantes da proposta ap resentada . 
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COZI NHA ECON~MICA C âmar~- PREÇO DAS REFEI ÇÕES: - A 

tomou conhecimento da publ i ca ç40 da Portaria n O. 3ll-A/Bo , de 30 de 

Maio, últ i mo a qua l f ixa em cinquenta escudos o pre ç o da venda da re 

feiç!o tipo a fornecer por quai squer entidaàes ou serviços públicos . 

Ap6s pr~via troca de impress5es acerca do assunto , 

foi delibe rado , por unanimi dade , fixar naquele quanti

tat ivo o preç o da refeiç40 servida,aos f unci onár i os desta Autarquia,na 

Cozinha Econ6mica e em sessenta e setenta escudos , respectivamente , o 

preço da s refeiç5es servidas aos famil iares daqueles e às pessoas es

tranhas ao serviço. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UM PEQUENO CAMIÃO PARA 

RECOLHA E TRANSPORTE DE LIXO: - O Sr . Presidente comunicou que se torna 

necessário adquirir um pequeno cami!o para recolha e transporte de l ixo, 

pelo que ordenou que se pedissem propostas para o efeito , t endo sido 

apresentadas as seguintes: NO. l -Agência Comercial Ria , Lda. - um mi

lh!o quinhentos e vinte mil, duzentos sessenta e um escudos ; No . 2 

UTIC - um milh!o trezentos e setenta mil escudos; NO . 3 - ROCRIS - um 

milh!o duzentos e cinquenta mil escudos e NO . 4 - (FIA T) Auto Comerc ial 

de Aveiro, Lda . , - um milh!o trezentos sessenta e cinco mil escudos. 

Ap6s troca de i mpress~es acerca do assunto , foi deli

berado, por unanimidade , remeter aquelas propostas aos Serviços de Ur

banização e Obras para informaç!o . 

IDEM - AQUI SI ÇÃO DE UM CAMI ÃO PARA TRANSPORTE DE MA

TERIAL : - Por proposta do Sr. Pr e s i de nt e e por unanimi da de , a Câmara 

delibe rou abrir concurso público par a o eventual f or nec i me nt o de um 

cami!o de caixa metálica basculante , para o transporte de vário mat 

rial. 

I DEM - CARRETAS PARA OS CEMI Tl:RI OS : - Também por pro

posta do Sr. Presidente , foi deliberado , por unanimidade , consultar Fir

mas especializadas, com vista a o eventual fornecimento de 3 c a r r e t a s 

para o transporte das urnas nos cemitérios . 

BIBLIOTECA MUNICIPAL - PUBLI CAÇOES : - A Vereadora 

Senhor a D. Ene ida c omun i cou que f oi contac tada no s ent i do de ser ofere

ci da à Biblioteca Municipal , por f amili a r e s de Car ol i na Homem Chr i s t o , 

a colecç!o completa da Revista EVA . 

Foi del iberado, por unanimidade , a ce itar e agr a de ce r 

aquela ofert a . 



1~1éJ l
 

BI BLlJOTECA MUNICIPAL - INSTALAÇOES: - Tendo esta CâmA

ra Municipal conhec imento de que a Assembleia Distrital de Aveiro possui 

uma verba cativa destinada à ampliação das suas instalaç~es, com a fina

l i da de de ali funcionar o Arquivo Distrital, que actualmente ocupa parte 

da Biblioteca Municipal, foi deliberado, por proposta da Vereadora Sra. 

D. Eneida, solicitar à mencionaia Assembleia Distrital que accione o pro

cesso da referida construç!o, o mais rapidamente possível , tendo em vis

ta que para o bom funcionamento daquela Biblioteca se torna muito neces

sário e urgente ampliar as respectivas instalaç~es. 

PUBLICAÇOES - BOLET IM MUN I CI PAL: - O Sr. Presidente 

informou que achava conveniente que esta Câmara Municipal procedesse à 

publicação peri6dica de um boletim municipal, especialmente destinado 

a dar a conhecer a todos os Muní c i pe s o que se vai passando dentro d 

re s pe ct i va Aut a r quia, tendo esta ideia sido aceite e corroborada por 

todos os Srs. Vereadore s. O Sr. Presidente comunicon ainda que, numa 

p r óxi ma reuni~o, apresentará ideias mai s e s t r ut ur adas acerca da matéria. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA I NDUSTRIAL: - A Câmara deli

be r ou , por unanimidade, a l i enar os lote s n Oa . 43 e 47 da Zona Industrial , 

re spectivame nte às Fi r ma s Silva Dias & Serrador, Lda • e VI REL - Ind~R

t r ias Téc nico-Químicas, Lda. e c on f e r i r p ode r e s ao Sr. Presi dente ou a 

quem suas vezes fizer, para outorgar nas respectivas escrituras. 

Relativamente ao lote nQ. 47, alienado à Virel, pSr. 

Presidente comunicou que aquela Firma se dirigiu à Câmara Municipal pe

dindo o adiamento, por um ano , do respe ctivo pagamento, pelo que, de

pois de troca de impress~es, foi deliberado, por unanimidade , deferir 

aquele pedido apenas pelo período de seis meses. 

RADIODIFUSÃO PORTUG UESA - TAXAS : - A Ve r e a dor a Sr a . 

D. Eneida comunicou que já por várias vezes foi contactada pela R.D.P . , 

no sentido de obter uma resposta concreta acerca da cobrança daquela 

taxa através dos Se r vi ços Municipalizados, juntamente com a ág ua e luz . 

Ap 6s prévia troca de impress ~es , a Câ mar a deliberou , 

por unanimidade , não tomar, para j á, qualque r re s ol uçã o e encarregar o 

Sr. Chefe da Secretaria de telefonar a to das as Câ ma r a s Municipais do 

Distrito, no sentido de saber se as mesmas já de l i be r a r am sobre o a ssun

to. 
PAGAMENTOS : - Foi de liberado , por unanimidade , autori

zar , nos termos do nO. 4 do ArtO . 1050 . da Lei nO. 79/77 , de 25 de Outu

br o , o pagamento das despesas a que respe itam os documentos registados 
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com os nCs . 2044 a 2058 , num total de onze mil h ~es tre zent os mil quat r o

centos e oi t enta escudos e de z cent avos da Câmar a Municipal e nCs . 183 

e 184 no total de dez mil e quinhe ntos escudos da Zona de Turismo . 

APROVAÇÃO EM MI NUTA: - Ma i s foi de l i be r a do , também por 

unanimidade , aprovar a presente acta em minuta , nos termos do nO . 4 do 

arto . 1050 • da Le i nO . 79/ 77, de 25 de Outubro , a fim de as respectivas 

deliberaç~es produzirem efeitos ime diatos . 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a prR 

sente reunião . Eram treze horas e quinze minutos . 

Para constar,.e~ lavrou a presente 

acta que e~ ~. IJL( Secretaria subscrevo . 

Ci .~r
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